



El segundo día de cribado masivo en la Universidad detecta 12 positivos tras practicar 1.333 pruebas

Los casos se suman al descubierto en la primera jornada, cuando se realizaron 745 test

B.H. | SALAMANCA

En los dos primeros días de cribado masivo en la Universidad de Salamanca la Gerencia de Atención Primaria ha realizado 2.078 pruebas que han arrojado 13 positivos. El rastreo entre estudiantes, profesores y personal de administración y servicios del Estudio salmantino comenzó el pasado lunes con 745 pruebas y continuó ayer con la práctica de otros 1.333 test.

Si el primer día se detectó un positivo, las labores de ayer localizaron otros 12 casos, que se encuentran aislados desde el momento en el que se les informó del resultado para evitar la

propagación del virus. La Junta de Castilla y León, a través de la Gerencia de Atención Primaria, en colaboración con la Universidad de Salamanca, ha puesto en marcha las pruebas analíticas.

Los test, de carácter voluntario, se ofrecen a estudiantes, profesorado y personal de administración y servicios, que están siendo citados a través del correo electrónico para acudir con día y hora al pabellón polideportivo Miguel de Unamuno, frente a la Facultad de Medicina.

El personal sanitario del Sacyl se hace cargo de la toma de muestras, análisis y registro



Un sanitario practica un test en el cribado de la Universidad. | ALMEIDA

de los datos en turnos de 9:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas.

En total se han previsto seis jornadas de trabajo, de lunes a sábado, con actividad intensiva de mañana y tarde excepto el lunes, que solo se desarrolló en horario de tarde; el miércoles, que solo se trabajará por la mañana; y el sábado, cuando está previsto terminar a mediodía. Cabe destacar que la gestión de los accesos al pabellón se realiza con la colaboración de personal de Protección Civil.

El operativo organizado por Sacyl se compone de seis equipos con tres sanitarios cada uno. Los resultados se conocen en los siguientes 30 minutos tras la realización de la prueba y las personas que resulten positivas reciben comunicación inmediata para proceder al aislamiento y rastreo de contactos. Los negativos se informan a través de mensajes SMS.